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В работе рассмотрен вопрос, вызывающий некоторые затруднения в практической деятельности сотрудников подраз-
делений участковых уполномоченных полиции, а именно порядок проведения профилактической работы с населением, 
а также особенности осуществления профилактического обхода административного участка. В статье на основе мнений 
специалистов, статистических данных авторы утверждают, что осуществление индивидуальной и общей профилактики 
проводится сотрудниками полиции однотипно, без учета личностных качеств профилактируемых. В связи с этим авторы 
приходят к выводу о том, что осуществление профилактических мероприятий должно соответствовать не только опреде-
ленному алгоритму, но и учитывать особенности лиц, подпадающих под категории профилактического учета.
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The paper addresses the issue of some difficulties in the practical activities of employees of divisions of district police officers, 
namely the procedure for carrying out preventive work with the population, as well as features of the implementation of preventive 
bypass of the administrative district. In the article, on the basis of the opinions of specialists, statistical data, the authors argue 
that the implementation of individual and general prophylaxis is carried out by police officers in the same type, without taking 
into account the personal qualities of those being prevented. In this connection, the authors come to the conclusion that the 
implementation of preventive measures must comply not only with a specific algorithm, but also take into account the peculiarities 
of individuals falling under the category of preventive accounting.
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